



学校教育目標 やさしく かしこく たくましく

令和7年度

令和8年1月8日(木) 児童数206名

北小だより No.10

熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

ミラーシステム

日本海側では大雪、秩父でも降雪により道路が通行止めとなり神社で一晩を過ごしたと報道されていました。熊谷は、好天が続き今年も穏やかに一年が始められたことに感謝しています。

昨年末の話になりますが、永遠の5歳児が司会を務める公共放送の番組を何気なく見ていました。永遠の5歳児から「なんで人はスポーツを見る?」と出演者や視聴者に問い合わせがありました。その答えは「自分も脳の中で一緒にプレーするから」でした。スポーツを見ている時、私たちの脳の神経細胞「ミラーニューロン」が、活性化しているそうです。

また、脳トレで有名な東北大学の川島隆太教授のネット上の記事(2021年)では、このことを「ミラーシステム(目の前のこと)を自分の脳に写し取る、まさしく“脳の鏡”といえる神経細胞ネットワークのこと。」と紹介していました。

さらに川島教授は、「スポーツに限らず、あらゆる学習において、ミラーシステムは働いているとの主張がある」とも紹介していました。

さて、熊谷市内全校で進めている「4つの実践と3減運動」も「大人が手本となって」が大切と何度も話を聞いています。私たち大人が、子供たちのよきお手本になり、ミラーシステムを上手に活用することが、子供たちを望ましい姿に成長させる近道と考えます。教職員一同、よきお手本となれるように日々精進してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

ラグビータウンくまがや

4年タグラグビー教室 12月2日(火)

アルカスくまがやのご協力でタグラグビー教室を開催しました。はじめてラグビーボールに触れる子供もいたようですが、子供たちは、ゲームを通して、とても楽しくラグビーの基礎となる動きやルールを学んでいました。



5年親善タグラグビー大会 12月9日(火)

今年度は、江南北小の校庭で、江南南小と親善タグラグビー大会を開催しました。試合中は勝負にこだわり、終了まであきらめずにプレーしていました。試合後は、「ノーサイド」の精神でお互いのよいプレーを認め合っていました。

お忙しい中、ラグビー協会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。

1月の生活目標

きまりを守り、安全に登下校をしよう

1月の熊谷市「夕方の一斎放送」時刻

16:00

3年社会科見学 11月28日(金)

熊谷市消防本部と埼玉県立嵐山史跡の博物館)に行ってきました。教科書ではわからないことを見聞きしたり、昔の道具の体験ができたり、充実した1日になりました。



2年町探検 12月16日(火)

2回目は、3つのグループにわかつての探検でした。探検後それぞれが見たことなどをまとめました。関係各所の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



(①ピピア・江南分署②文化財センター・中学校
③セブンイレブン埼玉江南店・幼稚園)

2月の主な行事予定

- 2日(月) 登校指導
 - 3日(火) 委員会(最終) 全校集会
 - 5日(木) くまなび
 - 9日(月) 入学説明会
 - 10日(火) クラブ(3年見学)たてわり活動
 - 11日(水) 建国記念の日
 - 12日(木) 教育委員会学校訪問
5時間授業 14:00下校
 - 16日(月) 北っこお話のとびら
6年体育指導専門員
 - 17日(火) 児童集会 クラブ(最終)
 - 18日(水) 第3回学校運営協議会
 - 19日(木) 授業参観・懇談会
 - 23日(月) 天皇誕生日
 - 26日(木) 4年和太鼓体験 ぐんぐんタイム
教育相談日
 - 27日(金) 5・6年OB会
- ※2月の予定を変更する場合があります